
Zum Tagesordnungspunkt Fahrstuhl Aula Swatten Weg möchte ich folgende Frage einreichen: 

"Vor wenigen Jahren wurde die Cafeteria im Erdgeschoss der Aula aufwändig umgebaut und mit 
einem barrierefreien Zugang zum Erdgeschoss versehen. Dabei wurden die Bühne und der 
Zuschauerraum im Obergeschoss erheblich umgebaut. Warum hat man damals keinen barrierefreien 
Zugang dorthin geschaffen? Unterstützen Sie jetzt, dass ältere Schauspieler und gehbeeinträchtigte 
Menschen an Proben und Theateraufführungen partizipieren ?" 

, Mitglied der Theatergruppe Swatten Weg. 

Fragenkomplex 1



Sehr geehrte Damen und Herren, 

ich schreibe Ihnen im Namen des Elternrates der Fridtjof-Nansen-Schule zum TOP Ö7.8;   
Barrierefreiheit zügig herstellen: Aula der Fridtjof-Nansen-Schule am Standort Swatten Weg mit 
einem Aufzug ausrüsten! Antrag der Fraktionen von DIE LINKE, SPD, CDU und FDP (NEUFASSUNG), 
der Bezirksversammmlung am 29.02.2024. 

Die Elternschaft stellt folgende Fragen: 

1) Was werden Sie unternehmen, damit die einmalige Chance auf Co-
Finanzierung einer Aufzugsanlage für die Aula der Fridtjof-Nansen-Schule am Standort Swatten Weg
aus Mitteln des Rahmenprogramms Integrierte Stadtteilentwicklung (RISE) genutzt wird?

2) Barrierefreiheit ist eine Chance für alle! Wie wollen Sie den Stadtteil unterstützen, damit ALLE
Kinder und Familien (auch Menschen mit Gehbehinderung und ältere Menschen) an den zahlreichen
schulischen Festen, Veranstaltungen und Konzerten der Fridtjof-Nansen-Schule aber auch an sozialen
Stadtteil-Aktivitäten u.a. Theatergruppen, Diskussionsforen teilnehmen können?

Wir bitten um Berücksichtigung, Danke. 

Sollte eine Einreichung unserer Fragen per E-Mail nicht der Schriftform genügen, bitten wir kurzfristig 
um Ihren Hinweis. 

Viele Grüße 
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